

Pressemitteilung - Tri-Team Sinzig

11. April 2011

Triathlon-Team Sinzig startet mit neuem Vorstand in die Saison 2011

Auf der Jahreshauptversammlung hielt das Tri-Team Sinzig Rückblick auf ein erfolgreiches Jahr 2010.

Der Jahreshöhepunkt war wieder einmal der Rhein-Ahr-Triathlon, der zum 17. Mal in Remagen mit über 400 Teilnehmern von dem kleinen aber feinen Verein in der gewohnten hohen Qualität durchgeführt wurde. Die 18. Austragung befindet sich bereits in der Vorbereitung und wird am 11.09.11 stattfinden. Auch konnte sich der Verein über neue Mitglieder freuen, die auf sportliche Erfolge in der kommenden Saison hoffen lassen. Zur Förderung der sportlichen Aktivitäten wurde die Durchführung eines Trainingswochenendes im Mai beschlossen, dessen Ziel die Vorbereitung auf die wichtigen Wettbewerbe im Sommer ist. So werden die Aktiven u.a. beim Bonn-Marathon, dem Powerman-Duathlon in Holland, beim Bonn-Triathlon und beim Ironman in Frankfurt am Start sein. Der neu gewählte Vorstand (siehe Bild) begleitet und unterstützt dabei die Athleten nach Kräften:

1. Vorsitzender – Achim Braun, 2. Vors. – Christian Schindlatz, Schatzmeister – Klaus Steiner, Sportwart – Daniel Nachtsheim, Pressewart – Wilfried Schneider, Beisitzer – Lothar Meinert.

Interessierte sind herzlich zum gemeinsamen Training eingeladen. So wird ab Karfreitag wieder das Schwimmtraining im Freibad Bad Bodendorf angeboten, sowie gemeinsames Radtraining Samstags nachmittags und nach Absprache. Nähere Infos beim Sportwart oder unter www.triteam-sinzig.de.

Pressewart Tri-Team Sinzig Wilfried Schneider

